

La Alcaldesa de Antigua Cuscatlán, Licda. Milagro Navas entregó la "Llave de la Ciudad" a importantes huéspedes

La Alcaldesa de Antigua Cuscatlán, Licda. Milagro Navas y su Concejo Municipal entregó la Llave de la Ciudad de Antigua Cuscatlán a tres personalidades que estuvieron en Antigua Cuscatlán en el marco de la celebración del 9 Congreso Mundial para el Talento de la Niñez. La Alcaldesa de Antigua Cuscatlán, Licda. Milagro Navas entregó la "Llave de la Ciudad" a importantes huéspedes: la catedrática, María Nilda Cerf Arbulu; el licenciado en Matemática, José Miguel Esborronda y la Dra. Ellen Baker, ex astronauta de la NASA, quienes junto a otros 80 expositores participaron en este congreso mundial en educación, el más grande de Latinoamérica; el cual se realizó por primera vez en Centroamérica, cuya sede fue Antigua Cuscatlán, La Libertad, El Salvador..

